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 西尾コンベンションホールという素晴らしい会場ができました。今日

からここで例会を行うことになりました。広くて気持ち良いところで、

最初に会長としてできるということで嬉しく思っております。昨日は、

親睦委員会・関係者の皆さんに旧会場である西尾信用金庫さんから荷物

を運んでいただいたり準備をしていただきました。ありがとうございま 

した。西尾信用金庫さんには長い間利用させていただきまして本当にありがとうございました。機

会がありましたらまた利用させていただくことがあるかも知れませんのでよろしくお願いいたし

ます。これに続きまして60周年の記念式典をここで今週日曜日に開催いたしますので、ぜひ成功さ

せたいと思っております。 

 もうひとつ嬉しいことがありまして、昨日仕事から帰ったらテレビで日本がまたノーベル賞を受

賞したことを知りました。ノーベル生理学医学賞で、京都大学の本庶佑特別教授が受賞されました。

がん免疫療法の開発に結びつけた功績が評価されたとのことです。こういう話をニュースで聞く

と、日本という国は本当に優秀な民族だなと思います。中国や韓国が必死になって努力をしている

と聞いておりますが、なかなか受賞できない。日本では26名がすでにノーベル賞を受賞しているそ

うです。本庶教授は高校時代、何になろうかと思った時、外交官、弁護士、医師で悩んだそうです。

最終的には、医学が社会のために役に立つということで医者になられたということです。ありがと

うございました。 

〈出席委員会〉金原健志委員長

本日の出席数  61名 

９月１8 日のメークアップ ９名 

訂正出席率  92.42％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治 委員長 

鳥居祥雄君 今日から例会を西尾コンベンシ

ョンホールで開催できる事になりました。とっ

てもきれいで感激です。 

石川哲朗君 麻雀大会へは１６名もの参加予

定の中、台風で延期に…。坂田さんよろしく

お願いします。コンベンションへの備品引っ

越しあんなにたくさんの物があったんです

ね！お手伝いいただいたメンバーへ、ありが

とうございました。 
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三浦康彦君 健康と友情のおかげで30年皆出

席になりました。皆様に心より感謝申し上げ

ます。 

稲垣良次君 25年皆出席ありがとうございま

した。ロータリーの皆と健康に感謝です。 

山﨑秀夫君 なんとか 19年連続皆出席です。 

羽佐田芳和君 15年皆出席です。健康、家族、

仕事に感謝です。 

加藤典男君 15年皆出席いただきました。早

いな～。 

平田兼久君 13年皆出席できました。皆様あ

りがとうございました。 

大河内俊彦君 10 年出席率 100％ありがとう

ございました。これからも宜しくお願いいた

します。 

坂田吉郎君 ６年皆出席ありがとうございま

した。 

朝岡 正君 ７年皆出席でした。 

榊原茂太郎君 まだまだ未熟な私ですが３年

皆出席させて頂きました。今後も頑張ります

ので宜しくお願い致します。 

浅岡直幸君 商工会議所親睦ゴルフに御参加

頂いた皆様ありがとうございました。西尾ロ

ータリーからベスグロ優勝をされた犬塚宣明

さん、おめでとうございました。アリガトウ

ゴザイマシタ！ 

岩瀬淳治君 先日の西尾商工会チャリティー

コンペの御参加のみなさま、お疲れ様でした。

犬塚さん優勝おめでとうございます。グロス

５アンダーは、同日開催の東海クラッシック

に出場した方が良かったと思います。 

黒田正志君 犬塚宣明君、優勝おめでとうご

ざいます！ 

犬塚宣明君 ①新しい会場にワクワクしま

す。②先日行われた会議所チャリティーコン

ペに西尾ＲＣ11 名で行ってきました。今日の

地方紙にあるように優勝させていただきまし

た。これからは世間から後ろ指をさされない

ように今以上に謙虚に生きていきます。 

杉浦義浩君 ９月 30日に、２期８年間の任期

を終え、教育委員を退任致しました。大禍な

く任期を全う出来たのも皆様のご指導ご協力

あっての事です。有り難うございました。 

天野 卓君 コンベンションホールのオープ

ニングセレモニーに多数のご出席ありがとう

ございました。ほっとしております。 

山﨑周彌君 新しい会場は気持ちの良いもの

です。 

小澤育史君 新しい例会場、気分が良いです

ね！皆出席出来ず申し訳ありません。 

岡安邦夫君 横浜の孫娘がＦ女子大学に合格

しました。 

杉浦澄雄君 この程、神社総代会の理事会で

愛知県神社総代会の副会長に選任されまし

た。 

鳥山欽示君 前月に、還暦を迎えました。皆

様ありがとうございます。 

小笠原正秀君 ９月 29 日に 63 才になりまし

た。お祝いありがとうございました。ちなみ

に僕の誕生日の１週間前に娘がハタチになり

ました。 

本田正則君 本日よりコンベンションホール

での例会開催、本当におめでたいことと思い

ます。素敵だなの一言です。 

平岩博行君 結婚記念日のお花を頂き、あり

がとうございました。 


